

PROVINCIA | Cabra

“Cabra Solidaria” recibe 450 alimentos a través del reto deportivo “Puente a la Solidaridad”

Servirán para paliar las necesidades de muchas familias egabrenses

José Moreno

Lunes 27 de agosto de 2012 - 16:19



La asociación “Cabra Solidaria” ha recibido en estos días un total de 450 kilos de alimentos, gracias al reto deportivo “Puente a la Solidaridad” por el que el deportista egabrense Víctor Salazar, consiguió atravesar a nado más de 14 kilómetros del pantano de Iznájar.

La entrega de los alimentos, distribuidos entre cacao en polvo, azúcar, harina, aceite de oliva, conservas y legumbres, comprados a través de la cantidad que se recaudó con motivo de este reto solidario que tenía como fin paliar las necesidades de muchas familias egabrenses, tuvo lugar la pasada semana según ha informado a través de un comunicado la asociación “Iniciativas Solidarias” que colaboraba junto a la asociación beneficiaria y el Club Neoaktivo de Kiko Lozano, junto a otros patrocinadores y colaboradores.

La asociación “Cabra Solidaria” ha recibido en estos días un total de 450 kilos de alimentos, gracias al reto deportivo “Puente a la Solidaridad” por el que el deportista egabrense Víctor Salazar, consiguió atravesar a nado más de 14 kilómetros del pantano de Iznájar.